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４月も半ばを過ぎてゴールデンウィークが近づいてきたのでどこか出かけてみたいなという気持ちに

なりますね。とは言え、昨今の物価値上げでちょっと考えてしまいそうな最近の経済情勢、困った

ものです。そんなことを考えながらの新年度の始まりです。今年度第１回の定例会を新班長さん

を迎えて開催しました。なお、今月の定例会報告では 5 月開催の定期総会議案書を一緒にお

届けしていますのでご一読ください（３．総務部報告参照）。

１． 佐藤会長のあいさつおよび安全部の報告

（１）昨年度はいろいろな企画、行事を滞りなく進めることが出来ました。今年度も昨年度同様、会

員の皆さんに喜んでもらえる企画を進めたいと思っています。例年以上に若い班長さんが多いよ

うです、役員共々一緒に町会を盛り上げていきたいと思っていますので、ご協力をお願いします。

会長あいさつの後、新班長さんの自己紹介があり、続いて役員側も一人一人が担当業務と自

己紹介をしました。

なお、安全部主催の「安全パトロール」は２０日（日）に実施予定です。    

２． 会計からの報告

   新班長さんにとっては最初の大事な仕事である会費の集金事務について説明がありました。

   銀行振り込みを利用される会員の方が増えてきていますが、２／３位の会員の方には個別

訪問の上集金をすることになります。会員の皆様におかれてはスムーズな集金が出来ますようご

協力をお願いします。

石神井会 2025.4.19



2

３．総務部からの報告

（１）５月は例年定期総会開催月になっていますので、定期総会に関する段取りの説明がありました。

また、総会で審議される議案（５つの議案）をまとめた議案書が班長さん、役員の皆さんに提示

されました。同議案書はこの定例会報告に添付して会員の皆さんに回覧しますので、照会したいこ

とや質問事項等がありましたら所属の班長さん、または総務（徳下）宛ご連絡ください。

    総会代議員は、町会の役員と班長さんになっていますので、町会に対するご意見やご希望がありま

したら班長さんにお伝え下さい。

（２）前年度班長さんに１年間の経験に基づくご意見、感想について、この２月にアンケートをお願いし

ました。１５人の班長さんからいろいろなご意見や感想が寄せられました。嬉しいことに励ましの言

葉やお褒めの言葉も頂きました。アンケートの集約結果は「石神井会 ホームページ」に掲載してあ

りますのでご覧ください。

    なお、アンケートで頂いたご意見を基に今年度の定例会開催回数を見直し、夏休みで休会の 8 月

に加え、６月、１２月の定例会も休会としました。

                                          以上    
                                

＝石神井会のホームぺージを是非ご覧ください＝

町会に関する情報だけでなく地域の防犯、防災情報なども見られます。

http://www.choukai.com/shaku-g-kai/index.html


